

希 望

3年
学年だより

No.11

令和2年10月 9日
かほく市立河北台中学校
校 長 荒山 浩
学年主任 上谷 由喜

「薬物乱用防止教室」がおこなわれました！

10月1日（木）に、「薬物乱用防止教室」を行いました。津幡警察署の畦地^{あぜち}さんに来ていただき、「薬物」の恐ろしさを教えてもらい、誘われたときの断り方を練習しました。ワークショップでは、先輩から誘いを受けた場面設定でしたが、江川さん（1組）ははっきりと「僕はしません」と断ることができました。また、喜多西さん（3組）は「医薬品の多量摂取と薬物乱用の違い」について質問をしました。「『医薬品』は『薬物』にはなりません、規定量を守って服薬してほしいという回答がありました。西田さん（2組）は「どんな人が薬物を使用してしまうのか」という質問をしました。「夢や目標を持っている人は、薬物に頼ることは絶対にありません。自分自身の夢、目標を達成するために、そして家族をはじめとする周囲の人を大切にするために、断る勇気を持ちましょう」という心強いメッセージをいただきました。

3年 2組 1番 名前 油野美尋

今回の薬物乱用防止教室では、改めて薬物の恐ろしさを知ることができました。また、都道府県だけでなく、石川県でも薬物を使っている人がいると分かって、他人専ではないと思いました。もし仲の良い友達や先輩に誘われることがあっても、さっぱり断るつもりです。



3年 3組 26番 名前 能登優人

今日の話を聞いて、自分と同じ時ぐらしか、薬物を使用している人もいれば、おじいちゃんか、お母ちゃんぐらゐの時に使用している人がいるのを聞いて、少しおどろきました。後先輩などが、上の人へ、進め方を知り、マカシ方を知りました。



薬物は向かあても、糸色文字に似た、タダだと再認識しました。

3年 2組 27番 名前 東龍之介

大麻や覚せい剤などの薬物を乱用するのは危険だと改めて感じました。薬物を乱用すると自分の意志で止められなくなり、一生薬物をする生活をすることになるということが分かりました。僕はそんな生活をしたくないので、勧誘があっても断るつもりです。



3年 1組 13番 名前 表 遼吾

今日の話を聞いて、薬物はほんとにダメなもので、分かっていてけど、前エリも友達に知りあふことと強く認識することができたので、よかったです。酒やタバコは20歳から、それ酒やタバコも飲んだり使ったりする時には、ほどほどにして限度を、かりずけてほしいです。「自分も『周りの人』も大切、そして何より『未来』を大切に、これから週週していきなさい」と思いました。



3年 3組 34番 名前 宮下 広夢

今日、薬物乱用防止教室を終えて、石川県の未成年で
 90代を使た1人でけいさつに連れていかれた人が900人近
 くの知っておどろきました。たまたまテレビで見ると
 薬物は、実際に話を聞いて本当に危険な
 人だと改めて感じました。これからい
 るような経験としていくと思うけど、薬物
 には手を触れないように心がけていきます。



3年 1組 2番 名前 飯塚 颯

薬物を乱用している未成年者は、よく知っていると思ってたけ
 れど、たまたまの未成年者が、だれか乱用しているという話を聞
 きました。周りの人などに、薬物を誘われたりしても、しっかりと
 断りました。薬物を乱用することも危険
 なことをよくわかりました。将来決して薬
 物はしないようにしたいし、周りに誘われない
 たら、止められるようになりたいです。



文化祭に向けての活動が始まりました!!

10月23日(金)に文化祭が行われます。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度は規模を縮小し、生徒、職員で開催することになります。3年生は「合唱コンクール」と「学習成果発表会」になります。5日(月)から準備に入っています。

	曲名	指揮	伴奏
1組	青葉の歌	大塚政史	桶谷涼水
2組	群青	南良太	香林葉琉
3組	青い鳥	土村青輝	内湯凜
学年合唱1	あなたへ	大塚政史	高橋蒼空
学年合唱2	あなたに	丸井梗凧	桶谷涼水



3組合唱



2組合唱



1組合唱



学習成果発表会
 に向けての準備